



AYUNTAMIENTO DE CASTRO URDIALES

EL AYUNTAMIENTO DE CASTRO URDIALES ORGANIZA UN TALLER DE ELABORACIÓN DE CAJAS NIDO Y UNA JORNADA DE AVISTAMIENTO DE AVES DIRIGIDO A LOS MENORES DEL MUNICIPIO

La Concejalía de Promoción Económica y Empleo del Ayuntamiento de Castro-Urdiales organiza un taller de cajas nido que se desarrollará en dos jornadas de dos horas y media cada una y un avistamiento de aves dentro del Programa Corresponsables 2025, dentro del marco de Gobierno de Cantabria y el Ministerio de Igualdad del Gobierno de España.

El taller de cajas nido se desarrollará los días 29 y 30 de enero de 10 a 12,30 en el Centro Cultural Eladio Laredo (Edificio Royal) primera planta. Las plazas para estos talleres son para 25 niños de hasta 16 años de edad y en los mismos aprenderán a fabricar cajas nido de forma práctica y sencilla contribuyendo a la conservación de las aves de nuestro entorno. Es necesaria inscripción mediante cita previa en la web municipal para poder participar en los mismos.

Como la jornada del taller cajas nido dura dos días, sólo será necesario inscribirse el día 29 y queda reservada la plaza para el día 30.

“Este taller es la segunda vez que lo llevamos a cabo junto a Seo Bird Life habiendo sido un éxito la primera vez, por lo que esperamos que los niños y niñas de nuestro municipio continúen con las actividades llevadas a cabo por nuestro Ayuntamiento relacionadas con el medioambiente” indica la Concejala Nereida Díez.

Sumado a esto, el día 31 de diciembre a las 10,00h se llevará a cabo también dentro del plan corresponsales una jornada de avistamiento de aves en nuestro municipio, actividad organizada por el Ayuntamiento y dirigida por Seo Birlife. Las plazas disponibles son también para 25 menores de 16 años y también será necesaria la



AYUNTAMIENTO DE CASTRO URDIALES

inscripción previa en la web municipal. El punto de quedada para esta jornada será en los bajos del Ayuntamiento y se solicita a los participantes que acudan con diez minutos de anticipación para preparar el material necesario.

Los recorridos guiados tienen una dificultad baja. Se recomienda el uso de calzado cómodo. También se recomienda el uso de prismáticos u otros útiles de observación, si se poseen.

“Mediante la participación en estas jornadas, los niños y niñas de Castro-Urdiales tomarán conciencia ambiental temprano, aprenderán de una manera práctica y desarrollarán valores y actitudes de responsabilidad y compromiso con el medioambiente y con el cuidado de nuestro municipio” indica la Alcaldesa Susana Herrán.

Inscripciones: en la web municipal del Ayuntamiento de Castro-Urdiales en el apartado cita previa

<https://www.castro-urdiales.net/areas/catalogo-servicios/cita-previa-castro-urdiales>

Junto a la inscripción a través de la cita previa, los participantes deberán llenar el formulario que se acompaña y enviarlo al siguiente mail:

adl@castro-urdiales.net

Para más información:

**Agencia de Desarrollo Local del Ayuntamiento de Castro Urdiales
Teléfono: 942-782944
adl@castro-urdiales.net**